

Le Burundi veut mettre le sport au service de la paix

PANA, 05/10/2009 Beyrouth, Liban - Le Burundi entend utiliser le sport pour panser les blessures de la guerre civile et favoriser la réconciliation nationale, a déclaré lundi le ministre burundais de la Jeunesse, des sports et de la culture, Jean-Jacques Nyenimigabo, dans un entretien avec la PANA. "La jeunesse a malheureusement participé à la destruction du pays pendant les 12 ans de la guerre civile. Nous voulons aujourd'hui qu'elle participe à la réconciliation à travers les compétitions sportives", a-t-il expliqué, en marge des VIèmes Jeux de la Francophonie qui se poursuivent au Liban. Selon M. Nyenimigabo, le sport est capable d'effacer "les rancoeurs, de susciter la réconciliation des cœurs et des esprits et de fédérer la jeunesse". Il a mis en exergue la stratégie du pays de compter sur lui-même pour se doter d'infrastructures sportives grâce aux travaux communautaires organisés tous les samedis. "Si vous venez au Burundi, vous trouverez que les stades et les pistes d'athlétisme sont construits avec du matériel local, par les Burundais eux-mêmes", a-t-il expliqué. Le Burundi participe aux épreuves sportives et aux concours culturels des Jeux de Beyrouth qui ont pour thème central "Solidarité, diversité et excellence".